

LAS ASAMBLEAS DE 1992 Y 1993



FRENTE A LA ENCRUCIJADA EN QUE SE ENCUENTRA EL PAÍS NUESTRA PROPUESTA

CONSISTE:

- *Ratificación de nuestro respaldo al régimen democrático y a las instituciones que lo representan; insistimos en la necesidad de modernización de la economía dentro de las pautas fijadas por la constitución.*
- *Apoyo a los lineamientos del programa económico iniciado en 1989, en el entendido de que su objetivo es garantizar el desarrollo de una economía libre, en un ambiente de confianza y estabilidad socio-política.*
- *Asumir el compromiso de desarrollar una consistente y permanente tarea para el logro de los objetivos antes mencionados.*

ASAMBLEAS DE 1992 Y 1993



EN CONSECUENCIA, HEMOS DECIDIDO:

- *Formular una convocatoria al diálogo constructivo y fructífero entre los sectores público y privado para lograr que nuestra economía sea más rica, más competitiva, más diversificada y más equitativa y por el desarrollo de una sociedad más democrática, más abierta y solidaria; para lograr esos objetivos proponemos:*
 - *compromisos concretos y compartidos para Consolidar la modernización social y económica en el lapso 1992 - 2000.*

PARA LO CUAL SE REQUIERE:

- Consolidar una economía de empresas libres e independientes bajo el esquema de la economía de mercado, con un alto contenido de solidaridad social.
- Liderizar un crecimiento sostenido y estable de la economía reemplazando progresivamente la inversión pública con las privadas.